



Dernière pesée des déchets alimentaires de l'année scolaire

publié le 21/06/2022

Bonjour à tous,

Les éco-délégués proposent à leurs camarades une deuxième pesée des déchets alimentaires à la cantine. Elle se déroulera du **lundi 20 juin au vendredi 23 juin**.

Objectif : peser les poubelles de déchets alimentaires et constater si les actions des éco-délégués ont eu un impact sur le gaspillage alimentaire à la cantine.

Messages pour les élèves :

- ▶ n'hésitez pas à communiquer avec les agents pour les petites ou les grandes faim. Ne prenez pas plus que votre appétit.
- ▶ regarder bien les pictogrammes à la cantine au dessus des poubelles qui vous permettent de savoir dans quelle poubelle vous devez jeter/trier vos déchets.

Merci !

Les éco-délégués



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.